
BO
EM

BO
EM

13.03 Italia 1 Studio Sport
13.37 Italia 1 MotoGp Quiz
14.45 Raitre Tour de France: 15ª tappa
18.10 Raidue Tg Sport

18.55 Raisport1 Scherma: Europei
19.00 Italia 1 Studio Sport
23.00 Sky1 Speciale Calciomercato
23.30 Raisport1 Notiziario

IL NUOVO TECNICO. Fabio Viviani allenerà i granata in serie B
L’anno scorso era sulla panchina della Sambonifacese (FotoExpress Vr)

 

«Sarà una stagione di sofferenza»
Ma il tecnico è ottimista: «Cresceremo in fretta»

PORTOGRUARO. Fabio Vi-
viani dopo l’esperienza del-
l’ultima stagione a San Boni-
facio, era fermo ai box. «C’e-
ra già stato un contatto con
il Portosummaga un mese
fa ma poi non avevamo con-
cretizzato. Sabato sera sono
stato contattato e ci siamo
accordati».

Lei e il suo staff quando
raggiungerete Sappada? «Mi
auguro di arrivare in tempo
per l’allenamento pomeri-
diano di lunedì. Saranno
con me Brivio e Perazzolo,
mentre Praticò ci raggiun-
gerà martedì, poiché si tro-
va dai familiari in Cala-
bria». In poche settimane se
ne sono andati due staff e
due direttori sportivi per
motivi diversi: non teme di

trovare troppi ostacoli sulla
sua strada? «Sono al corren-
te di tutto, ma non scapperò
- sorride bonariamente Vi-
viani - prenderò in mano un
gruppo che parte dall’ere-
dità di un campionato vinto.
Si tratta di dare una lucida-
ta all’entusiasmo del risulta-
to e lavorare tanto». Eppure
a Sappada c’è un gruppo risi-
cato, senza difensori e con
Scozzarella, Mattielig e Puc-
cio fermi: «Intanto mi pre-
senterò a quelli che ci sono
e inizieremo ad allenarci.
Poi verificherò la stato di sa-
lute di ogni giocatore, com-
presi coloro che stanno
uscendo da infortuni. Poi
trarrò delle conclusioni pre-
cise, senza lasciarmi andare
allo sconforto». Da qualun-

que parti la si guardi, alla
squadra mancano molti ele-
menti per formare un grup-
po da serie B: «Ho colto que-
sta preoccupazione della ri-
tardata campagna acquisti:
dobbiamo liberarci dal pani-
co e considerare l’ecceziona-
lità del momento. Ci sono

un sacco di giocatori disoc-
cupati, da qualche parte do-
vranno pur accasarsi, alme-
no una parte di loro». Ma un
gruppo non si costruisce in
ritiro?

«E’ vero, sarebbe meglio
essere già tutti assieme, ma
le possibilità di integrare
nuovi elementi sono aperte
fino al 31 di agosto. Anche
se arriveranno giocatori in
ritardo ci arrangeremo». In-
somma, lei ritiene ci sia spa-
zio per plasmare un Porto
da serie B? «Sì, pur tra tante
difficoltà, che andranno af-
frontate e risolte una alla
volta. Lo sappiamo bene che
sarà una stagione di soffe-
renza ma questo non signifi-
ca che partiremo già retro-
cessi». (g.ros.)

 

Porto, scelto Viviani
Calcio Serie B. Crisi risolta dopo il no di Corini

PORTOGRUARO. Si è risolta la seconda crisi tecnica del
Portosummaga in questo tormentato mese di luglio. Al-
le dimissioni di massa dello staff tecnico di Corini, la so-
cietà granata ha risposto con il nuovo tecnico Fabio Vi-
viani, quest’anno senza squadra, mentre nell’ultima sta-
gione aveva allenato la Sambonifacese nel girone A del-
la Seconda divisione, chiudendo al decimo posto. Vivia-
ni, classe 1966, nativo di Lucca ma vicentino d’adozione,
è stato un ottimo centrocampista, cresciuto nel Como.

Nella sua carriera ha vesti-
to la maglia di Ospitaletto,
Como, Milan, Monza, ma so-
prattutto Vicenza, dove ha
giocato nove stagioni, colle-
zionando oltre 240 presenze.
In biancorosso ha vinto un
campionato B, la Coppa Ita-
lia nel 1997 e ed è arrivato in
semifinale di Coppa delle
Coppe nel’98.

Ha chiuso la carriera nel
2001 a Treviso. Da allenatore
ha iniziato rilevando la cop-
pia Fascetti-Adelio Moro a
Vicenza nel 2001-2002, poi ha
allenato tre anni la Primave-
ra vicentina. Dal luglio 2005
al marzo 2009 è stato il vice
di Reja a Napoli, mentre, co-
me detto sopra, nell’ultimo
anno ha guidato la «Sambo».
L’amministratore delegato
Paolo Mio spiega l’accordo
con Viviani: «Sottoscrivere-
mo un contratto di un anno
con l’opzione per il secondo
anno in caso di salvezza. E’
un allenatore che ha matura-
to già importanti esperienze

e non ha avuto difficoltà ad
accettare la nostra propo-
sta». Nemmeno dopo le tur-
bolenze di luglio? «Calori è
stato allettato da un contrat-
to munifico del Padova, men-
tre Corini, probabilmente
preso dal panico da debutto,
ci ha chiesto quattro giocato-
ri di serie A, con contratti
stellari, che noi non possia-
mo permetterci. A quel pun-
to è stato meglio salutarci».
La protesta dei portogruare-
si sta montando: «Ho letto i
commenti - risponde Paolo
Mio - siamo noi quelli presi
in giro, ancora soli al timone
della società. Non c’è caos,
nè improvvisazione: respin-
go ogni accusa e illazione. Pa-
ghiamo gli stipendi, rispettia-
mo i bilanci per non ritrovar-
ci falliti tra qualche mese, co-
me decine di società».

Interverrete sul mercato?
«Questo è certo, ma conside-
rate tutti i movimenti fatti fi-
nora a Milano: poca roba,
tranne le privilegiate società

retrocesse dalla A, che godo-
no del paracadute milionario
dei contributi della lega. Sia-
mo a una svolta nel calcio:
chi non sta dentro i costi è
perduto».

Non ci sarà un nuovo diret-
tore sportivo dopo Magalini?
«Per ora no: la squadra sarà
fatta di comune accordo tra
proprietà e allenatore. Inol-
tre conserviamo buoni rap-

porti con Magalini, che po-
trebbe darci delle consulen-
ze». Aggiungiamo che assie-
me a Fabio Viviani arrivano
anche gli uomini del suo
staff: il vice-allenatore Anto-
nio Praticò, il preparatore
atletico Daniel Perazzolo
(erano entrambi con Viviani
a San Bonifacio) e l’allenato-
re dei portieri Pierluigi Bri-
vio, che arriva dal Pergocre-
ma. Viviani, Brivio e Praticò
sono stati tutti calciatori che
hanno giocato nelle fila del
Vicenza negli anni Novanta.
Un terzetto affiatato che ha
accettato la sfida del Porto.

(Gianluca Rossitto)
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Paolo Mio
«Corini è stato

preso dal panico
Abbiamo trovato una
valida alternativa»

 

A Sappada la prima sgroppata
Soncin ha guidato la doppia seduta d’allenamento
Intanto l’ex diesse Pelliccioni premiato a Fossalta

PORTOGRUARO. Ieri primo allena-
mento a Sappada, guidato dai tecnici di
emergenza Giovanni Soncin e Patric
Catto del settore giovanile granata, ar-
ruolati per le dimissioni del team Cori-
ni. Doppia seduta, una al mattino con la-
voro fisico atletico seguito da esercizi
con il pallone, una al pomeriggio con
partitelle e ripresa del lavoro atletico.
Puccio si allena a parte per la micro
frattura al dito mignolo di un piede,
complicata dall’insorgere di un’infezio-
ne; Scozzarella ha iniziato una minima
parte di allenamento col gruppo, anche

se continua la riabilitazione post opera-
zione ai legamenti.

Venerdì prossimo dovrebbe aggregar-
si al gruppo Daniele Mattielig, anche
lui convalescente dopo l’asportazione
di un edema a un polpaccio. Oggi nuova
doppia seduta, sempre diretta da Son-
cin e Catto, in attesa che arrivi il team
di Viviani, atteso per la seduta del po-
meriggio. Ricordiamo che mercoledì si
terrà la prima amichevole, a Sappada,
contro una rappresentativa locale.

Intanto sabato scorso l’ex direttore
sportivo granata, Alfio Pelliccioni, è sta-

to premiato con una targa alla 32ª edi-
zione del premio Nereo Rocco, come fi-
gura sportiva vincente nel Veneto nella
scorsa stagione. La scorsa settimana
era stato il Portogruaro club Pescosoli-
do a consegnarli una targa di ringrazia-
mento per i suoi trascorsi in granata.
Da oggi però si volta pagina, il Porto ini-
zia l’avventura in serie B con il nuovo
tecnico Fabio Viviani. Una corsa ad
handicap verso l’inizio del campionato -
senza stadio e con la campagna acquisti
tutta da fare - compensata dall’entusia-
smo della matricola. (g.ross.)

 
PRIMAVERA

Ragni: «Saremo
la squadra più giovane

del campionato»

PORTOGRUARO. Tra le sfide probanti di
quest’anno per il Porto, c’è anche la pareci-
pazione al primo campionato Primavera del-
la sua storia. Walter Ragni, nuovo responsa-
bile del settore giovanile granata, spiega:
«Stiamo completando la rosa, trattando i
francesi Calfet del’94 e Baptista del’93, che
dovrebbero arrivare tra pochi giorni. Per il
resto abbiamo quasi completato il gruppo,
che sarà di ventidue o ventitrè uomini. Con-
fermiamo l’allenatore Giovanni Soncin, l’an-
no scorso alla guida della Berretti». Su qua-
li classi punterete? «Soprattutto sugli anni
1993 e sul 1992. Credo che la nostra sarà tra
le squadre Primavera più giovani d’Italia -
prosegue Ragni - tuttavia ci sono dei giocato-
ri che giudico di interessante prospettiva
per il giro della prima squadra». Quando ini-
zierete la preparazione e dove giocherete il
campionato? «La preparazione inizierà il 29
luglio a Mazzolada, mentre le nostre partite
casalinghe le giocheremo a Bibione oppure
a Caorle. Ribadisco che il nostro obiettivo
sarà preparare i ragazzi per la prima squa-
dra e giocare un torneo dignitoso». Ecco l’e-
lenco dei nuovi arrivati: il portiere Bavena,
class’90, dall’Inter, il difensore Davide Pin-
zin del’93 che rientra dal Chievo, il difenso-
re Simonin, classe’93, dall’Ancona Udine,
l’attaccante Turri, anch’egli un’93 dall’Anco-
na Udine. Proseguendo, il cenrocampista
del’93 Fontanello che rientra dal prestito a
Trieste, e i tre arrivati dall’Italia meridiona-
le Giacobbe (’92), Bianchi (’93)e De Cillis
(’93). Del 1992 sono l’esterno sinistro d’attac-
co Bottoni dal Milan, l’attaccante Alba dalla
Juventus, il centrocampista Bolchi dal Pa-
dova, il centrocampista Daneluzzi che rien-
tra da un prestito in Eccellenza. (g.ross.)
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